

Chronique #72



Lire dans la matière permet d'ajuster l'ego au mouvement de son esprit

Qu'entendez-vous par lire dans la matière ?

Il faut comprendre que la vie où le plan qui soutient la matière envoie des messages à l'ego sur le plan physique pour lui signaler qu'il doit s'ajuster au mouvement de son esprit.

L'esprit communique avec son ego physique en créant des mouvements dans la matière pour rejoindre l'ego qui est le reflet de son esprit dans le monde de la forme. Ce type de communication se présente sous la forme d'événements dans la matière de l'ego, c'est la seule façon d'entrer en communication avec un ego qui s'est trop densifié.

L'ego doit avoir la compréhension des mouvements qui se produisent dans son encadrement afin d'y apporter des ajustements. À chaque fois que l'ego ignore le mouvement de l'esprit, celui-ci va s'accroître jusqu'au jour où l'ego appliquera à la lettre les changements demandés par son esprit.

Il faut surtout s'arrêter aux mouvements inusités, car ce sont ces mouvements qui donnent la priorité à l'ajustement que l'ego doit mettre en application dans la matière.

Exemple #1

L'autre jour, j'ai rencontré une dame qui me racontait son histoire, celle-ci disait qu'elle a été subitement prise d'un manque d'air, elle tenait sa main à la gorge et n'arrivait plus à respirer. Par la suite, la dame a rencontré son médecin qui lui a prescrit un médicament vaporisant pour asthmatique, quelques jours plus tard, le même phénomène se reproduit et la dame n'arrivait plus à respirer.

La cause

La dame en question vivait beaucoup d'insécurité financières, familiales, etc.

La solution ou la compréhension

J'ai dit à la dame que son esprit voulait lui faire comprendre que c'est l'émotion de l'insécurité qui l'étouffe et pour corriger le problème, il lui fallait tout simplement mettre de l'ordre dans son mental.

Concrétisation

Je rencontre la dame à nouveau et celle-ci m'annonce qu'elle avait appliqué méthodiquement cette solution en prenant conscience des émotions dans son mental et depuis la dame se porte bien et n'a jamais eu de rechute.

Exemple #2

Je regarde une amie qui inspecte son auto dans le stationnement, je m'approche d'elle et je lui dis ; mais que fais-tu ?

L'amie me dit ; mon rétroviseur a été cassé, en plus, mes essuies glaces ne fonctionnent plus, je dois effectuer des réparations.

Voyant cela, je demande à cette amie si je pouvais lui faire une lecture psychique de cet événement, celle-ci me répond par l'affirmative.

- a) Je dis à cette dame que l'auto représentait son ego.
- b) Le rétroviseur servait à regarder en arrière. Donc, il représente le passé.
- c) Les essuies-glaces permettent de dégager la vue.

Pour résumer cet événement, je dis à la dame que vous devez cesser de regarder en arrière pour pouvoir avancer dans la vie.

Regarder en arrière, c'est vivre dans le passé et cela empêche l'ego d'avoir une vision saine pour poursuivre son chemin de vie.

En résumé, il est très important pour un individu de prêter attention à un événement inusité en le décodant, car cet événement évitera à l'ego des manipulations psychiques dans sa psyché et cela lui permettra de demeurer centré dans son mental.

L'esprit nous parle à travers la matière en utilisant des formes événementielles pour maintenir le contact avec son ego. Toutes les personnes sur terre ont une petite voix dans leur for intérieur qui veut se faire entendre, c'est en quelque sorte la petite lumière de l'esprit qui demeure connectée avec son hôte. La petite voix intérieure mérite le respect de l'ego.

Comment distinguer un mouvement initié par l'esprit et un mouvement initié par l'astral ?

Lorsque l'ego vit une expérience, c'est un mouvement de l'astral et lorsque l'ego vit un ajustement, c'est un mouvement de l'esprit.

Un mouvement astral est suivi d'une pensée qui a été acceptée par l'ego psychologique ou inconscient, c'est lorsque cette pensée se matérialise que l'ego entre dans un mouvement initié par l'astral dans la pensée. Car, oui, l'astral est dans la pensée, celle-ci contient une programmation qui fera en sorte que l'ego exécute la programmation contenue dans la pensée dans la matière.

Tandis que le mouvement de l'esprit, c'est un mouvement qui va se matérialiser dans l'environnement de l'ego pour que celui-ci puisse s'ajuster dans la matière.

Prenons comme exemple le rétroviseur sur votre automobile, si celui-ci se fait arracher de son socle, c'est un événement qui parle à l'ego. Ce mouvement dit à l'ego d'arrêter de regarder en arrière ou de ressasser le passé dans sa tête. C'est l'esprit qui parle à l'ego à travers un mouvement qu'il a lui-même engendré dans la matière pour rejoindre l'ego.

L'ego n'étant pas présent à l'esprit, c'est l'esprit qui doit signaler sa présence à l'ego à travers différents types de mouvements qui toucheront l'ego de faible à très forte intensité, dépendamment de la sensibilité de l'ego.

Pour résumer, l'astral fait vivre des expériences à l'ego à travers des mouvements qui ont été générés par la pensée occultée. L'esprit quant à lui, il ajuste l'ego à travers des mouvements que celui-ci a engendrés dans l'environnement de l'ego.

Comment bien décoder un événement ?

Il suffit de s'arrêter sur un événement étrange ou inusité qui arrive subitement à l'ego. Par la suite, l'ego doit faire un imprimé d'écran de cet événement dans sa tête, comme s'il venait de terminer de peindre un tableau.

Ensuite, l'ego doit faire ressortir les éléments du tableau les uns à la suite des autres pour les déchiffrer.

► Voici un exemple concret :

Il y a un certain temps, en prenant une marche, je regardais un homme qui ceinturait un gros arbre avec ses mains, c'est comme si celui-ci cherchait à ne faire qu'UN avec cet arbre. Bref, j'ai trouvé cela très étrange puis j'en ai fait un imprimé d'écran dans mon mental qui se traduit comme suit :

- a) l'arbre représente la verticale.
- b) l'homme qui ceinturait l'arbre représente mon ego.
- c) ceinturer l'arbre avec ses mains signifie l'attachement.

Alors, l'assemblage de cet imprimé d'écran donnera la phrase suivante :

"L'ego doit être bien enraciné à la matière pour être à la verticale dans sa tête."

Peu importe l'événement ou le contexte de l'événement, l'esprit est toujours présent dans la matière, il envoie des événements à l'ego pour lui signaler sa présence. Les événements sont une forme de communication qui permet à l'ego de s'ajuster dans la matière.

Évidemment pour que cela soit possible, l'ego doit avoir un minimum de sensibilité. Sinon l'esprit augmentera la puissance de l'événement qui rendra l'ego très inconfortable dans la matière jusqu'à ce que l'ego saisisse le message de l'esprit dans l'événement.

L'ego ne doit pas CROIRE dans les écritures éthériques, il doit le SAVOIR à partir de son ESPRIT ou de sa petite voix intérieure. L'ego doit ressentir l'écho de sa conscience supérieure à travers les écrits éthériques.

Il peut arriver que l'ego ne saisisse pas ce langage avec son intellect. Mais l'esprit aura vite fait de tout saisir et celui-ci déversera au compte-gouttes la vibration éthérique contenue dans les écrits dans le mental de l'ego.

Auteur : Michel Thomas
Région : Québec, Canada
Courriel : michel@mtc-qc.ca

[Retour](#)

[Télécharger cette chronique au format PDF](#)

Mise à jour : 14-12-2021
Fiche: id-00148